



#FUE TENDENCIA

Este viernes 31 de enero, el Presidente Gabriel Boric promulgó la ley que busca solucionar la deuda histórica a más de 50 mil docentes chilenos, la cual considera un pago único de \$4,5 millones. El hito generó comentarios en redes sociales, a propósito de un conflicto que lleva décadas de diálogo.

Gobierno de Chile **@GobiernodeChile**

Un día histórico para las y los docentes de Chile. El Presidente Gabriel Boric Font promulgó la Ley de Deuda Histórica Docente, cumpliendo con un compromiso largamente esperado por el magisterio chileno.

Nicolás Cataldo @nico_cataldo

Con la reparación de la #deudahistórica de las y los profesores de la antigua educación pública, Chile se reencuentra con la justicia, con quienes educaron y forjaron a generaciones de chilenas y chilenos.

Tomas Hirsch @tomashirsch

Con emoción estamos participando junto al Presidente Gabriel Boric de la promulgación de la Solución a la Deuda Histórica Docente. Este es un gran reconocimiento a las profesoras que se han movilizado décadas por esta causa justa.

Frente Amplio Chile

@elfrente_amplio

¡Justicia para las y los profesores! El Presidente Gabriel Boric promulgó la ley que repara la deuda histórica, beneficiando a 57.000 docentes afectados durante la dictadura. Cada profesor en el catastro, recibirá un pago de 4,5 millones de pesos, comenzando a fin de año con los de mayor edad. Además, se habilitará un proceso para quienes no estén en los registros oficiales. Un paso fundamental para reconocer el trabajo y la lucha de quienes han formado generaciones. ¡Por una educación con memoria!

Mario Aguilera @marioaguilera4

Los docentes merecían una respuesta decente. Se promulgó la ley que nos reencuentra con la justicia. Fin a la deuda histórica con las y los profesores que esperaron más de 4 décadas para una respuesta del Estado.

Emilia Schneider @emischneiderv

Hoy se promulga la ley que repara la deuda histórica con las y los profesores de Chile. Tremendo e histórico día. Esto es gracias a su lucha profes. Seguimos avanzando! Bien presidente Boric, cumpliendo compromisos.

Sebastián Saavedra @s_saavedra

Ministro no tiene plata para pagar los Bonos a los profesores activos y va a tener dinero para pagar una deuda histórica. Más seriedad.